

## 「上川原んち」(熊谷市小島)にて公演(第64回)

1月24日(水)熊谷市小島のさくら運動公園近くの「上川原んち」にて開催された1月度のお誕生会に招待され公演を実施しました。

今冬一番の寒波の影響で2日前に降った大雪のため、熊谷座のみなさんは自宅周辺の雪かきで大変な思いをしたようでした。公演当日、周囲はまだ残雪で白く、寒い日でしたが幸い広い道路には雪もなく、参加メンバーは全員訪問場所に集合出来ました。



「上川原んち」での公演は昨年10月度の誕生会に続き2度目の訪問となりました。デイサービス、ショートステイの施設で、30名余りの利用者の方と14~5名の職員の方で満員でした。

元気のよい職員のお姉さまの司会により、1月の誕生会が行われバースデーケーキのローソクが吹き消されハッピーバースデーの歌とプレゼントが贈られました。Nさんのオカリナ演奏付きで素敵でした。



今回、2人は都合で欠席のため4人での公演となりました。

最初は「基本形」で今回は最後の枝垂れ柳にモールの他に大きめの扇子を用意して、「ハデハデ」にしました。大いに受けたと思います。





簡単な自己紹介、続いて「人生に涙あり」。  
まだまだ練習不足の点もありましたが、締めめの座長の  
“この印籠が目に入らぬか・・・”と富士山も決まりました。



「麦畑」の最後の♡も男女ペアーとなりバッチリです。  
皆様喜んでいました。



次は「これなあー似」 これは、いつも小さいお子さん  
に対しての出し物が多かったのですが、きょうは大人の方々  
相手です。上手いくかな??

ちょっと反応が静かで、恥ずかしいのか小さい声での  
答えでしたが全問正解でした。

こちらの人数が4人と少ないため限られた演技になっ  
てしまいました。



地元の中学生3名が職場体験に来ていて手拍子、拍手をいただきました。“玉すだれ”見たのはじめてかな？  
寒い日でしたが、公演後「ありがとうございました」「楽しかったです」とお言葉もいただきました。

利用者の皆様もお元気で、我々もパワーをいただきました。

インフルエンザが流行しています。皆様負けずに頑張りましょう！！

記： 後藤 愛子